

Liebe europäischen Freunde, liebe ETC-Vereine,

vor einem Jahr haben wir uns mit Freude bereit erklärt, den 7. ETC in Euskirchen auszurichten. Ad Maas und Paul van Limpt haben die Vorbesprechung virtuell in die Wege geleitet und durchgeführt.

Als Veranstalter haben wir vom Team Voreifel uns für einen Vierkampf entschieden (1 Sprint, 1 Sprung, 1 Wurf und eine Mittelstrecke).

Es tut uns sehr leid, dass der weggefallene zweite Wurf (Speer) zu Irritationen und, so sehen wir es, zu Absagen geführt hat. Wir sehen es so als einen ausgewogenen Mehrkampf. Man könnte ja auch einen zweiten Sprung oder Sprint dazu nehmen.

Für diese Entscheidung bitten wir um Verständnis.

Schade ist es, dass die eigentliche Grundlage des ETC dadurch ein wenig in den Hintergrund gerückt ist. Gerade die unruhigen Zeiten mit Krieg und Katastrophen sollten uns alle bestärken, egal wie, am ETC aktiv teil zu nehmen, um den europäischen Gedanken bei unseren Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen am Leben zu halten.

Die Stadt Euskirchen hat gerade einen Partnerschaftsverein gegründet, um die internationalen Verbindungen zu festigen und zu erneuern.

Damit sind wir beim 30. September in Euskirchen:

Kommt bitte möglichst gegen 9 Uhr am Erftstadion, Schwalbenberg, in Euskirchen an. Für 9.30 Uhr haben wir den "Einmarsch" der Mannschaften vorgesehen. Die Wettkämpfe sollen um 10 Uhr beginnen

Der Bürgermeister der Stadt Euskirchen, Herr Sacha Reichelt, wird uns alle um 9.45 Uhr im Stadion begrüßen. Um 10 Uhr fährt er mit dem Partnerschaftsverein in die Partnerstadt Charleville-Mezières, deren Leichtathletikverein nächstes Jahr hoffentlich am 8. ETC teilnehmen wird.

.Für Essen und Trinken ist den ganzen Tag gesorgt. Für 5 € können alle Teilnehmenden den ganzen Tag Getränke und Verpflegung erhalten (Frühstück, Mittagessen und Nachmittagskaffee mit Getränken). Tische und Bänke sind im Vorfeld des Stadions aufgebaut.

Umkleideräume mit Duschen sind im Stadion und in der Ohm-Mirgel-Halle vorhanden.

Für die PKW und die Busse ist der Parkplatz vor dem Stadion reserviert. Dort befindet sich auch direkt ein Eingang ins Stadion.

Den Wettkampfplan haben wir noch einmal beigefügt.

Wir wünschen allen eine gute Anreise und freuen uns auf einen schönen und sportlichen Tag mit euch!!

Hans-Werner Pütz

Markus Mollek